

Menschen & Unternehmen im Fokus



Das Carisma-Team Michael Kugler, Krista Sommer, Natalie Herzel, Martina Moll, Andrea Hörtnagel, Holger Fink und Hannes Vorhofer (von links).

## Fünf Jahre und ein neues Büro

Carisma Immobilien ist fünf Jahre alt! Seit seiner Gründung hat sich Carisma permanent weiterentwickelt und plant aktuell sein zehntes Wohnprojekt. Der wirtschaftliche Erfolg und der personelle Fortschritt brachten auch neuen Raumbedarf mit sich. Im Alpenvereinshaus fand Carisma einen zum Unternehmen passenden, repräsentativen Standort. Die Übersiedlung war der perfekte Anlass, Geschäftspartner und Kunden zu einem Geburtstags- und Eröffnungsfest einzuladen und gemeinsam zu feiern.



Grund zum Feiern für Carisma Immobilien: fünfter Geburtstag und ein neues Büro.

Fotos: Ilvy Rodler

## Ein besonderes kulinarisches Danke

Nützliche Infos rund um den Haustraum gepaart mit erlesener Kulinarik: Town & Country, Olina Küchen und Wüstenrot verwöhnten kürzlich im Olina Küchenstudio rund 100 geladene Gäste. „Wir wollten unseren Kunden und Partnern Danke sagen und ihnen etwas Gutes tun“, erklärte Dieter Monz, Vertriebsleiter Town & Country.



Stefan Kandler, Andrea Gneist (beide Wüstenrot), Klaus Ruech (Olina Küchen), Dieter Monz (Town & Country), Günter Großegger (Team Erlebniskochen & Weinerlebnis).

Foto: Bild-Olina



Hermann Götzl, Andrea Marx, Markus Webhofer und Harald Konrader (von links): Die Chefin des Hauses freut sich immer wieder, wenn das „Trio Tafelspitz“ musiziert.

Fotos: Gfall

## „Tafelspitz“ im Riese Haymon

Schon zum dritten Mal musizierte die Gruppe „Trio Tafelspitz“ heuer im Traditionsgasthaus Riese Haymon in Innsbruck, das Motto: „Musik im Stadtwirtshaus“. Die Gruppe und die Wirtsleute ließen sich vom schlechten Wetter nicht unterkriegen und feierten kurzerhand in der gemütlichen Stube. Die Gäste und Andrea Marx, die Chefin vom Gasthaus Riese Haymon, waren begeistert und freuen sich schon auf den nächsten „Tafelspitz“-Auftritt am 13. Juli.



Markus Rainer, Ulrike Rainer, Andreas Ebner und Bernhard Dittrich (von links) in der Gaststube.



Einige Gäste ließen trotz des schlechten Wetters nicht unterkriegen und feierten bei Bier und Jause im Gastgarten.